

# いちよしだより



神奈川県立保土ヶ谷養護学校  
学校 便り 第三十三号  
住所 横浜市保土ヶ谷区権太坂一八一  
電話 〇四五(七二四)〇二二六  
令和四年 十二月二十二日 発行

二学期は、これまで新型コロナウイルス感染症の影響で延期していた修学旅行や遠足などが少しずつ再開できました。校舎にも元気な子供たちの声や笑顔でいっぱいになりました。

## 小学部

二学期は全ての学年で校外行事に出かけることができました。「野毛山動物園」に行った三、四年生。この日は動物達の動きが良く、目を輝かせながら見学しました。一、二年の遠足は「新横浜公園」へ。大型の遊具施設で思いっきり体を動かしました。八景島シーパラダイスで水族館、遊園地、更に宿泊した六年の修学旅行。アトラクションに数多く乗れ、久しぶりの外食を堪能し楽しい思い出が作れました。あゆみ壮で宿泊学習をした五年生は、昼は遊歩道を散策したり、夜は花火大会をしたり初めての泊まりを満喫しました。権太坂小学校との交流は三年ぶりに本校体育館で対面交流（本校四、五年と権小三年生）ができました。出し物を発表しあい、プレゼント交換もでき、心温まるひと時でした。学習発表会は二学年合同で舞台発表を行い、練習を重ねた成果

を楽しく生き生きと表現できました。

## 中学部

中学部では、十月に三年生が名古屋に修学旅行に行きました。新幹線に乗ったこと、名古屋城や水族館に行ったこと、そして何よりも友だちと一緒に二泊三日を過ごしたことが、かけがえのない思い出となりました。二年生は



三浦YMCAへ宿泊学習に行ってきました。中学部での初めての宿泊でしたが、担任の不安をよそに皆元氣いっぱい楽しく過ごすごことができました。学習発表会では四月から積み重ねた学習の成果を表現することができました。入学して初めての学習発表会となった一年生も、練習の度に自信をつけて、先輩たちに負けない発表をしたと思います。一年で一番長い学期が終わろうとしています。一人ひとりの生徒が様々な経験をを経て、いっそう成長したことを確信しています。



## 高等部本校

少しずつできる学習活動が増えてきました。一年生は初めての校外での活動「職場見学」、二年生は三年ぶりの「野外教室」で一泊の宿泊を体験することができました。三年生は「校外学習」や今月の十九日、二十日には鎌倉・三浦方面に「修学旅行」に行ってきました。校内では、後期実習、三年ぶりの学習発表会が実施されました。保護者参観も行うことができ、子どもたちの働く姿や、緊張しながらも大勢の観客の前に出て発表する姿をご覧いただき、子どもたちへの大きな励みになりました。



お忙しい中ご来校いただきありがとうございます。今年度も残り三か月です。三年生は卒業に向けてラストスパートですね。精一杯楽しみ心残りの無い高校生活にして欲しいと思います。



## 高等部舞岡分教室

昨年九月から始まった舞岡高校校舎の耐震化工事が終わり、仮設校舎から元の校舎に戻りました。工事後の校舎はLED照明でかなり明るく、トイレの個室は全てウォッシュレットになり快適な生活となりました。

二期期は大きな行事がたくさんありました。舞岡分教室の特色ある活動「田んぼ」では稲刈りや脱穀を行いました。コメ作りの大変さや収穫の喜びを感じることができました。

「桔梗祭（舞高文化祭）」には『製品販売』と『ポッチャ』で参加しました。『製品販売』は職業の芸芸班がクラフトテープで製作したカゴを販売しました。製作・販売↓会計の流れを体験しました。また新たな取り組みとして、受注班とサービス班で『ポッチャ』体験の企画・運営を行いました。保護者や舞高生徒・職員など多くの方々に『ポッチャ』を楽しんでもらいました。

「学習発表会」は『体育』・『音楽』・『美術』の3つのグループでそれぞれの発表を行いました。大勢の観客の中での発表でしたが、日頃の練習の成果を堂々と発表することができました。



## 高等部横浜平沼分教室

感染症のために中断していた横浜平沼高校との交流や、地域の企業・公共施設にご協力いただいた授業・校外実習が、少しずつできるようになりました。

横浜平沼高校の文化祭では、職業の授業で作った製品を販売し、アトラクションや公演に参加・見学しました。対面での販売は三年振りなので、三年生も初めてでしたが、緊張しながら「いらっしやいませ」と大きな声での呼び込み、お釣りの計算などに取り組みました。

職業の環境整備班は、岡野公園の清掃を再開しました。管理事務所の方の指示を受け、十一月の初めには花壇にチューリップの球根を植えました。この時期は掃いても掃いても落ちてくる落ち葉清掃のため息が出そうになりますが、通路がきれいになるのを励みに、頑張つて清掃しています。

校内実習のTVKハウジングプラザや市営バスの方からの指示、終了後の報告も良い経験になるのとともに、時間内に予定した作業をやり終える達成感も味わえた実習でした。



## 今年の「いちよう」

本校グラウンド入り口にある、「いちよう」は今年も黄金色に輝きました!!

11月初旬

11月中旬



### ホームページもご覧ください!

学校ホームページでは、「いちようだより」でお伝えしきれない情報も多数掲載しております。

URL:

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/hodogaya-sh/>

11月23日

高等部学習発表会の日

※この写真は、高等部1年の生徒が毎週観察に行き、写真に残していました。HP版ではカラーでご覧いただけます。ぜひそちらもご覧ください。